
Westfalia Bedienungsanleitung

Nr. 109640



 

Gestaltung urheberrechtlich geschützt                                                                                © Westfalia 06/11 

Tomatengewächshaus 
Artikel-Nr. 58 58 36

 

 

 

Sicherheitshinweise 
 Stellen Sie keine offenen Flammen in der Nähe des Tomatengewächshau-

ses. Bauen Sie das Gewächshaus auf einem festen, ebenen Untergrund, fern 
von überhängenden Bäumen oder schattigen Orten auf. 

 Das Tomatengewächshaus ist kein Spielzeug. Lassen Sie Kinder nicht in 
dem Gewächshaus spielen. 

Montage 
1. Stecken Sie die Rohre, wie in der Zeichnung (siehe Blattrückseite) abgebildet 

ineinander und verbinden Sie die Rohre mit den passenden Windelstücken. 
2. Stülpen Sie das Gewächshaus über das Rohrgestell. Bei Bedarf fixieren Sie 

es mithilfe von Zugschnüren und Heringen im Boden. 

Reinigung und Lagerung 
 Reinigen Sie das Tomatengewächshaus nur mit Wasser und gegebenenfalls 

mit einem milden Reiniger. Benutzen Sie keine aggressiven Reinigungssub-
stanzen. 

 Lagern Sie die Rohre und das Folienhaus getrennt, an einem trockenen und 
luftigen Ort. Rollen Sie die Rohre nicht in den Stoff ein. Das Gewächshaus 
sollte beim Abbau sauber und trocken sein. 

Abmessungen: 100 x 50 x 150 mm 
Material: PVC, 0,1 mm stark 
Rohrdurchmesser: 13 mm 
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Safety Notes 
 Do not place the tomato green house close to open flames. Place the green 

house on a firm, level ground away from overhanging trees, or shady places.  
 The tomato green house is not a toy. Do not allow children to play in the 

green house. 

Assembling 
1. Connect the tubes together, as shown in the drawing (see rear side of the 

sheet). Insert the tubes into the suitable tube links. 
2. Put the tomato green house over the tubular stand. If desired fasten the 

house with pull ropes and tent-pegs in the ground. 

Cleaning and Storing 
 Clean the green house with water and use, if necessary mild detergent. Do 

not use aggressive chemicals. 
 Store the tubes and the house separately and store the parts in a dry and well 

ventilated place. Do no roll the tubes in the green house. Make sure the green 
house is clean and dry before dismounting. 

Dimensions: 100 x 50 x 150 mm 
Material: PVC, 0.1 mm thick 
Tube Diameter: 13 mm 
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